

Für die **FREIE-WÄHLER-FRAKTION** im Biberacher Gemeinderat  
Unabhängige Bürger

Friedrich Zügel  
Hindenburgstr. 3  
88400 Biberach

Tel.: 07351/6567 Fax: 07351/12771  
mail: kugler-mens-fashion@t-online.de

STADT BIBERACH Presse & Gremien		DU
23 Sep. 2009		
z. d. A.	WV. m. Vorg.	z. Kts.
AK: 812.005		g. R.
FK: 60, 1, 11, 12, 13		b. R.

über Herrn Oberbürgermeister  
Thomas Fettback  
an den Gemeinderat der Stadt  
88400 Biberach

10, 10A 3(2)

**Antrag** vom 23.09.09

Antrag zur Drucksache 172/2009 - Familienbericht

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,  
sehr geehrte Damen und Herren,

die FW/UB-Fraktion bittet, der Gemeinderat möge beschließen:

Für die Stadt Biberach wird kein klassischer Familienbericht erstellt, sondern eine Bestandserhebung zur Entwicklung von konkreten kommunalen Maßnahmen für Familien in Auftrag gegeben. Als Orientierung kann der „Familienbericht“ von Bad Wurzach dienen (im Internet unter [http://www.bad-wurzach.de/cms/upload/documents/citizen/familienbericht\\_2006\\_\(aktualisiert\\_2008\).pdf](http://www.bad-wurzach.de/cms/upload/documents/citizen/familienbericht_2006_(aktualisiert_2008).pdf))

Begründung:

Ein Familienbericht ist laut Definition eine wissenschaftliche Aufarbeitung und Zusammenstellung familienspezifischer Themen und Entwicklungen. Die über das Internet zugänglichen Familienberichte entsprechen dieser Definition. Es gibt den Familienbericht der Bundesregierung für ganz Deutschland und es gibt regionale Familienberichte. Diese sind notwendig, da sich die Situation von Familien in Großstädten oder in den neuen Bundesländern von der Situation im ländlichen süddeutschen Raum unterscheidet. Die Situation der Familien im oberschwäbischen Raum ist durch die Familienberichte von Ulm, Ravensburg und Friedrichshafen ausreichend beschrieben. Es geht jetzt in Biberach darum, die in der Stadt vorhandenen bzw. fehlenden Strukturen und Einrichtungen für Familien zu erfassen und darauf aufbauend einen Maßnahmenplan zu entwickeln.

Wir bitten um Zustimmung. Vielen Dank.

Mit freundlichen Grüßen

Marlene Goeth, stv. Fraktionsvorsitzende